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　本日は素晴
らしい式典を
開催してくだ
さりありがと
う ご ざ い ま
す。
　 皆 さ ん に
とって宝物は
何ですか。私
にとって宝物

は、お世話になった人たちとの思
い出です。気持ちが沈んでしまっ
たとき、家族や友人が寄り添って
支えてくれたおかげで、立ち直る
ことができました。
　これから先、夢を叶える時に高
い壁にぶつかってしまうことがあ
るかもしれません。しかし、この
経験を生かして、周りの方々に支
えてもらっていることを忘れず
に、私の心のコンパスに従って挑
戦し続けていきたいです。

井伊 達也さん

二十歳の意見

　本日は二十
歳を迎えた私
た ち の た め
に、このよう
な盛大な式典
を開いていた
だきありがと
う ご ざ い ま
す。
　私はこの20

年、たくさんの出会いがありまし
た。人との出会いは0.0004％の
確率と言われています。この奇跡
の確率で出会った仲間とこの式に
参加できたことを心から嬉しく思
います。
　今日、私たちは新たな出会いの
チャンスに溢れた未来に立つ成人
としての第一歩を踏み出します。
運命と努力が交差し、素敵な出会
いが待っていることでしょう。出
会いを大切にし、感謝の気持ちを
忘れず、未来を築いていきたいと
思います。

井 彩夏さん

　本日は、私
達のために盛
大な式典を開
催していただ
きありがとう
ございます。
　私は前向き
な 考 え 方 で
日々成長し続
ける人であり

たいと思っています。20年間の
歩みを思い返すと、私たちは1人
で生きているのではなく、どんな
時も誰かに支えられ、応援され、
生きていると実感します。支えて
くれた家族、元気をくれた友人、
成長するために尽くしてくださっ
た全ての方々と温かく見守ってい
ただいたこの環境に感謝の気持ち
でいっぱいです。
　二十歳の大人として自信と責任
を持ち、お世話になった方々に恩
返しできるよう成長していきたい
です。

小川 陽和さん

　私は約20
年間でたくさ
んの人に出会
い、たくさん
の 経 験 を 重
ね、たくさん
の人に支えら
れながら成長
することがで
きました。そ

して、自分に起こった全てのこと
が生きる力となり、今の自分があ
ると感じています。また、大切に
育ててくれた家族や見守ってくだ
さった先生方や地域の方のおかげ
でもあると感じています。この場
をお借りして感謝の気持ちを伝え
たいと思います。本当にありがと
うございました。
　二十歳という人生の節目を迎
え、自分の言動に責任を持ち、
様々なことに挑戦し、自分の可能
性を広げていくことを誓い二十歳
の意見といたします。

神戸 咲南さん

　本日、この
安中市で無事
に二十歳の集
いを迎えるこ
とができ大変
嬉しく思いま
す。
　二十歳の集
いという機会
を通して、自

分自身の過去を振り返り、決して
私1人の力で歩んできたわけでは
ないということを実感しました。
　この安中市で私が育った20年
間、多くのことを学び、経験し、
楽しく大切な思い出を作ることが
できました。それも、今まで育て
てくれた家族、先生や地域の皆
様、友人、私に関わってくださっ
た全ての人がいたからこそです。
　今まで出会った多くの人への感
謝を忘れず、立派な大人になれる
よう精進して参ります。

土屋 琴葉さん

　本日は、こ
のような盛大
な式典を開催
し て い た だ
き、誠にあり
がとうござい
ます。
　私は今、県
外で仕事をし
ています。帰

省するたびに、地元の景色や澄ん
だ空気、人の温かさに触れて、安
中市で育って良かったと感じてい
ます。また小中学校で毎日顔を合
わせていた仲間たちに久しぶりに
会えたことで、懐かしい日々を鮮
やかに思い出します。
　私が20歳を迎えられたのは、
いつも温かく見守ってくれる地域
の方々、先生方、そして大切に育
ててくれた両親と祖父母のおかげ
です。感謝の気持ちを忘れずに、
いつか恩返しできるようこれから
も精進していきたいと思います。

福田 寛太さん

　「二十歳の集い」がすばらしい思い出になるよう、企画から準備、式典
本番まで関わってくれた実行委員6人が、意見を述べました。

　式典には、ロックバンド「G-FREAK 
FACTORY」のボーカルで地元出身の
茂木洋晃さんらがサプライズゲストと
して登場し、会場を盛り上げるととも
に「二十歳を迎えた成人」に熱いメッ
セージを届けていました。


